



Historia, Geografía y Ciencias Sociales

Cuarto Básico

Objetivo: Comprender el sistema económico Azteca.

Economía Aztecas

El desarrollo económico azteca tenía dos actividades principales, el comercio y la agricultura.

Las actividades de cultivos, se encontraban dirigidas por el Calpulli, el cual administraba, pero no era propietario del territorio explotado, mientras que la nobleza contaba con el derecho de propiedad de la tierra y la podía vender si les parecía correcto.

Los guerreros también tenían la opción de tener un territorio propio, de las tierras conquistadas se les daba una porción si estos se destacaban en la guerra.



Agricultura

El maíz era el producto más cultivado por los aztecas, esto junto con distintas variedades de frijoles

La escasez de tierras aptas para la agricultura por lo cual tenían que buscar soluciones a este problema.

- 1 Utilizar las tierras de regiones conquistadas.
- 2 Crear el sistema de Chinampas.

Actividad

1. ¿Cómo podríamos utilizar este sistema en la actualidad?
2. ¿Qué otro sistema de cultivo propones tú?

Al terminar

1. Guarda los materiales utilizados.
2. Lava tus manos.
3. Toma un descanso.